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VMCAサ一ピコ-ユーヌ事業通信
2024-2025年度
YMCAサ ビス・ユ ス事業主任

上杉徹{神戸酉}
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【9月までの活動】

① 4月26日(金) 19時より

京都部次期YMCAサービス・ユース事業懇談会が京都YMCA本館にて開催されました。

事業主任と主査より次期事業等の方針説明の後、YMCA三条保育園の報告、

2024年度京都YMCA事業への協力依頼事項の確認を行い、

最後に各クラブの事業方針・計画についての説明を受けました。

各クラブのYMCA事業への積極的な参画を知る機会となりました。

② 5月22日{水) 19時より

リモートにて地域奉仕・環境事業、Yサ・ユース事業合同懇談会開催されました。

CS資金の使途や細則についての補足説明やYサ献金の状況と支援金についての報告、

y'sxSDGs Youth Action2024事業も含めて検討していくことが確認されました。
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③ 8月6日{火) 広島YMCA International Youth Peace Seminar2024 を見学して

8月4日(日)から8日(木)の4泊5日で rr紳ーLet's connect the baton of hope with 

“TOMODACHI"Jをテーマに「公正な世界のために」などのセッションを留学生や高校生 ・大学生が年齢

や性別・国籍を越えてクーループデ、イスカッションを行い、各自の考えを伝え合い、発表し合っていました。ア

イスブ、レイクではグ、ループメンバーの良いところを褒め合うセッションもあり、自身が思いつかない良いところ

を褒めてもらい、涙ぐむメンバーもいました。自己肯定感を高めつつ、仲間との作業を通して高まり合う姿

が随所に見ることが出来ました。

rY' sxSDGs Youth ActionJについては西日本区ではまだまだ積僅的に実施されていないように感じてい

ます。ユース世代が自身を取り巻く環境について課題意識を持ち、社会課題に対して

自分事して何が出来るかを考え、そこから生まれることをワイズメンズクラブと YMCAが伴走し、共に考え、

行動に移すこと。その課題を YMCAが担い事業展開していけば、 YYYの活性化による良き社会のモデルと

なるかと思います。今期、広島、せとうち、熊本でのユースの取り組みに参加し、報告させていただきます。

そこから、西日本区各部においての更なる活動の活性化に繋がればと願います。

真剣に語り合うセッション 広島で平和について考えるユ スのメッセ ジ お揃いのTシャツで

④ 第一回事業委員会

オンラインにて8月10日19時30分より開催しました。

8月までの活動報告、主に第1回役員会報告を中心に行い、その後、 2024-2025年度 YMCAサービス

ユース事業資金計画(案)についての説明、意見交換を行いました。また、直前期に吉田主任より提案いただ

いた「事業資金運用組則 ・内規」について説明を受け、今期中に協議案 ・議案として提出していくことが確認

されました。最後に今期の活動報告について協議の時間を持ちました。
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⑤ 各クラブの活動

*夏期キャンプを受け入れるためにこの夏、子どもたちが楽しみにしているキャンプ・野外活動のために

京都部の全クラブ参加で総勢約 130名が一同に集まり、開設準備のワークを行いました。

京舗ウエストクラブ

7月7日(日)にメンバー10名が参加して「リトリー

トセンター」の開設準備のワークキャンプを行いまし

た。施設内の掃除(各部屋の畳や床、窓ガラス内外、

天井等)を中心にワークを行いました。

京都トゥーピークラブ

7月13日(土)に野外炊飯、キャンプフア

イヤーてや使う「薪」の準備に汗を流した

後は、メネット・コメットと共にバーベ

キューに舌鼓を打ちました。

京都ウイングクラブ

リトリートセンターの駐車場脇の西笠取川の草刈りを担いました。

作業の前には子どもたちが川遊びをする場所でもあり、子どもたちが川辺に降りやすく、安全にプログラムに参

加できることを説明し、イメージしてもらいながら作業を行いました。

びわこ部

6月30日の前後の数日をかけて「風の谷キャンプ場』の開設準備ワークを

開催しています。

京観ワイングクラブ

21年目となる「青い空と白い雲のキャンプ」を今年も

開催しました。

8月17日(土)は 18人、 18日(日)は20人(実

人数24人)の病院にて闘病生活をしているメンバ が

参加して楽しいキャンプを体験しました。他クラブのワ

イズメンと協力して今年は r流し、ノーメン」を実施して

います。

*留学生との交流

熊本シ柿工ーンズクラブでは8月11日(日)にはタイ・チェンライ YMCA、山岳民族の二チ工さんへの大学学賞 (4年間)

の支援を TV電話で面談し、上村会長より支援を伝えています。

13日(火)には「ファミリービアパーティ例会」も開催され、平日の日中に開催していた茶話会に参加できなかったメンバー

とも交流の 時を持てました。
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【8月までの活動報告】

:特も……一……一… . まず、人数は少ないですが・・・とおっしゃりながら活発に活動されていらっしゃる西中国東広島クラブから 3件 I 

1.事 襲名

クリ ン大作戦

2. 実施年月日(又1;1:期間}

2024年5月18日(土)10:30-11:30 

3. 実施掲所

西条中央公園(東広島市西条岡町)

4. 概要・結果

① 目 的 東広島YMCAの近隣の公園のゴミ拾い・清掃

② 参加者 ワイズメンバ 2名

東広島YMCAの児童・スタッフ6名
③ 支出なし クラブ備品の清掃道具を使用

やりとげた感のにじむ子どもたちの(少し亜れた)表情。

5.その他

3月と4月にあいついで雨天中止となったクリ ン大作戦を、やっと実施し、ごみをたくさ

ん集めました。たばこの吸い殻が多く、こんなことをする大人にならないように、YMCA
とワイズが子どもに知らせていかないといけません。
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1. 事 襲 名

大人のためのバードウォッチング「春の野鳥観察会J

2. 実施年月日{又l孟期間}

2024年 5月 26(日) 9:00現地集合 11:30現地解散

3. 実施楊所

鏡山公園(東広島市鏡山二丁目)

4. 織要・結果

① 講師 山口一則先生(東広島の野鳥と自然に親しむ会事務局長)

② 参加者 ワイズメンバー2名と一般市民計20名

③ 観察できた野鳥の数 16種

④ 支出なし 参加者からの参加費一人500円で実施
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1事業名

白百合会 リプラン京都ラグゼ竣工式参加

2. 実施年月日{又は期間}

2024年7月27日

3. 実施場所

京都市中京区八文字町689

4. 概要・結果

ウイングクラブが提携しています。福祉法人白百合会の新拠点であるリプラン京都ラグゼの竣工式に参加してきました。

白百合会は、創設されて50年以上の歴史を持ち、京都の奉仕活動に貢献されてきた由緒ある法人団体です。

その歴史ある法人の新しい門出にウイングメンバーとして参加させていただきました。

事業としては、子供たちの支援家に帰っていけばこの施設は、京町家を生かしたコミュニティカフェ。

中高生を対象lこした子供たちが勉強を行える場所であったり、他にもセミナーや発表会など様々な用途で使用できるコ

ミュニティ施設となっています。新しく始まった期の、ウイングクラブとして、新しく事業を始められた白井百合会との提

携により一層お力添えできるようにこれからも遁進していきたいと思います。
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1事襲名

留学生との交流茶話会

2. 実施年月日{又1;1:期間}

2024年 7月 12日(金)

3. 実結局所

熊本YMCA本館 405教室

4. 概要・結果

参加者留学生 16人(日本語科を卒業して YMCA学院別科に進学した 3人を含む)

ジェーンスゃクラブ、 9人

YMCA日本語科校長、専門学校職員、本館館長

5 その他

前期に引き続き、留学生が日本語を学習する機会のーっとして実施したもの。

今期初回となる開催ですが、お互いが身近に感じられるような関係になってきたようです。
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留学生との交流茶話会

前期からスター卜した交流茶話会は好評を博しましたので、今期も継続して実施しますが

今回も留学生の学習スケジューノレなどを勘案して、夏休み前に行いました。

尾道日本語科校長による司会進行で上村会長からのご挨拶に始まり、日本語での自己紹介。

この4月に来日したばかりの留学生も日本語が馴染んできたようです。

;欠頁に続く
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それぞれのテーブルでも話しが弾みました。少し先の行事になりますが、藤川館長を交えて。

秋の YMCA前進祭への参加についても留学生からの意見を伺いました。

会話も盛り上がった頃、元気な2人が前へ・

自己紹介でも「ダンスが趣味、得意」という留学生が何人もいます。次回はもっと披露してもらえそうで、すし、

YMCA前進祭で恒例のファッションショーと民族衣装での本格的なダンスが楽しみです。
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あっという問に終了時刻がきて、締めのご挨拶。今回も楽しい交流会が開催出来ました

次回開催への期待と併せて、地域奉仕 環境委員会では取り組みをさらに拡げて、活動方針と計画を立てました。

未だ素案ですが、乞うご期待ください l

2024-2025期熊本ジェーンズワイズメンズクラブ

素敵な案をいただきました。皆棟へお伝えできる日が楽しみです。

活動方針

今期のジェーンズクラブは、定番となった SDGsを念頭に活動を進めます。さらに、SDGsで定められた

個別目標を踏まえて、 r多様な共生社会を呂指します」を独自の目標として、ジェーンズクラブと熊本 YMCAを

発信源に、性別や世代、学歴や国籍に関わら吠誰もが生きがいを持って日々の生活が出来るよう、

持続可能な地域づくりに貢献します。

熊本 YMCAの恒例行事となっている前進祭への参加のほか、地元自治会等への働きかけなどを還して、

多様な共生社会を目指します。具体的な取り組みとしては、次の3つを重点テーマとして活動します。

※各テーマに共通するものもありますので、一部又は全部重複する活動があります。

テーマその1:地場共生 園 園
-前進祭へ地元自治会などへも来場案内して、より地域1;::開かれたイベン卜にします。

-熊本YMCAとともに地域の担い手として、地域行事などへの参加やサポートを行います

日その2:環境地 図 押部 国 園
前進祭が環境負荷の少ない催しになるよう、例えば、フェアトレードやオー力自ニック商品を

推奨、地産地消品やリサイクル晶などを使った出展を企画します。

地域の環境美化のため、清掃活動やロードクリーンボランティアなと、を行います。

日その3:多文化共生 園固圃園陸
前進祭では恒例の留学生によるファッションショ が好評です。さらに着物や浴衣体

験を加えるなど、留学生の参加意欲を高めます。また、日本の文化を体験する機会づくりに努めます。

前進祭でホッと一息出来るような憩いの場づ、くりと、そこで様々な交流が出来るよう努めます。

"Local to Glocal司の視点で、海外へも目を向けた活動にも取り組みます。

地域奉仕環境委員長森博 之



1.寧 襲名

グローカル支援活動

タイ・チェンライ YMCA、山岳民族のニチ工さんへの大学学費(4年間)の支援

2. 実施年月日{又は期間}

2024年 8月 11日(日)

3. 実施場所

タイ・チェンマイ(ワイズメンズクラブ国際協会第 74回国際大会会場)

4. 概聾・結果

現地支援者のサマヌーンさんと面会し、二チェさん本人とは TV電話で面談して、上村会長から支援を伝えました。

5 その他

タイ・チェンマイでの国際大会開催iこ合わせて、本人との面会を計画したもの。

や園IS.固圃固グローカル支援活動
-z君置~間購買聞岡署捜贋冨彊軍軍帽冒頭窪審霊ヨRiI宮田開時現・

I実施概況】

熊本シ、工ーンズクラブは今期の地域奉仕・環境事業で、

"From local to global， let's think and act glocally，" 
『地織から世界へ、海外でも園援に立ち向かう著者1<::目を向付て、グローカJI-I<::考え行動します。』

を活動方針のーっとして捉え、また、Yサ・ユース事業の一環としても、グローカルな次世代を担う人

材育成に取り組むこととしています。

今回、ワイズメンズクラブ国際協会第 74回国際大会がチェンマイで、の開催でしたので、大学学費の

支援依頼があった、タイ・チ工ンライ YMCA、山岳民族のニチェさんとは、現地で本人と面会して支

援することを伝える予定でした。

残念ながら、チェンライからチェンマイへの移動時聞には 3時間もかかり、平日は勉学lこ励み、土日

は生活のためのアルバイトでスケジュール調整が困難だったため、二チェさん本人との面会は出来ま

せんでした。

現地支援者でチェンマイ YMCAスタッフのサマヌーンさんと会場で面会することが出来ましたので、

、二チェさん本人とは TV電話で面談して、上村会長から支援を伝えました。

;欠頁に続く



【支援の経緯】

熊本ジェ ンズクラブでは、これまでも熊本 YMCAが取り組んできた、北部

タイ山岳民族の子どもたちを支援する里親運動に賛同して、「若竹寮Jで学ぶ

子どもたちに教育の機会を提供してきました。

2018年には、当時の立野泰博会長(現・広島クラブへ移籍)が、タイユスワ

ークキャンプに参加されたのをきっかけに、里親運動と併せて、若竹寮で暮ら

す高校3年生(当時)で弁護士になることを目標に勉強に励んでいるピンチャ

ノンさんの大学進学を支援しました。
タイユースワークキャンプでの若竹寮の子どもたち

ず 11nその後、順調に勉学に励んだ彼女は弁護土試験に合格、2023 年に弁護土

弁護士として活躍するピンテャノンさん

" になったという嬉しい便りを送ってくれました。

そのピンチャノンさんが故郷のチェンライで弁護士として活動をされるなか、

同郷の後輩で、小学 1年の頃から親元を離れて勉学に励み、高校で優秀な

成績をあげ大学に進学している二チェさんが学費に困っていることを、立野

ワイズに相談されました。

現在、二チェさんは大学で薬学を専攻され、タイのハ ブ・漢方の伝統薬学を学び将来は故郷の医療環境の向

上に貢献したいとのこと。現地で二チェさんと面談された立野ワイズは、彼女の志に感銘されて学費支援を決定

され、併せてシ、工ーンズクラフ、にもピンチャノンさんと同じような共同支援の打診がありました。

ニチェさん(中央右)とご軍族 ニテェさん(左)とヒ・ンテャノンさん〔右)
チェンライ YMCAにて

熊本ジ、工ーンスψクラブとしても、熊本 YMCA日本語科で、学ぶ多くの留学生と同様に、留学ではなくても、日々生

活する現地で困難に立ち向かう若者lこ目を向けて、地域の文化や慣習に向き合い、社会のニーズに合った貢献

が出来る、そのようなグローカルで次世代を担う人材を大切にしたいと考え、二チェさんの学費支援をすること

としました。

なお、 1994年lこ設立され、タイの山岳少数民族の子どもたちの支援を続けてきた『若竹寮jは、その居住地に小

中学校ができるなど環境も変化したため、2023 年度末で閉鎖されましたが、少数民族が故に生活が厳しい状

況に変わりはなく、熊本 YMCAでは、今後も形を変えた子どもたちの支援活動の継続を検討されています。

熊本ジ、工ーンズクラブ、で、は、今回の二チェさんへの学費支援を、「若竹寮」に続く支援活動の在り方の っとして

捉えるとともに、誰もが注目するような支援活動だけでなく、

『一隅を照らす』ように、誰かを照らす光となれるような活動にも取り組んでいきます。



1.事 襲名

熊本 YMCA留学生との交流

8月ファミリーピアパーティ例会

2. 実施年月日{又It期間}

2024年 8月 13日(火)

3. 実施場所

フェリシア(定例のホテルキャッスルから会場変更)

4. 概要・結果

参加者 留学生 3人、日本語科校長(ヨ|率)メンバー 16人、メネット 4人、コメット&マゴメット 9人

5 その他

茶話会の延長として恒例のヒψアパーティ例会に留学生を招待して交流拡大を図ったもの。

や園匝固園 留学生との交漏
-1:1.:1耳目盟国富由富島田鹿彊額霞霊盟問問盟理盟!1m覆寄司・

I実施概況1

熊本ジ、工ーンズクラブ、で、行っている留学生との茶話会も定着してきましたので、今回は恒例で開催しているビア

パーティ例会に留学生を招待して、より多くのメンバーとその家族も交流する機会を持ちました。これまで茶話会

は毎回平日の日中に開催していましたので、参加が叶わなかったメンバーとも交流することが出来ました。

引率の尾道日本語科校長を含めた 5人の招待のうち、 1人はアルバイトとの日程調整が出来ずに不参加となり

ましたが、3 人の留学生はクラブメンバ はもとより、猛暑続きでも元気なコメット・マゴメットとも交流して、国

籍や世代を超えてお互いが身近に感じられたのではないでしょうか。さらに前田事務局長から出される日本語ゲ

ームやクイズにも答えを考えて、用意した豪華賞品を get!出来ました。

また、クラブ、ファンドに商品提供をご協力いただいている沼田さんも招待して、賑やかで親睦が深まったファミ

リーピアパーティ例会になりました。

u 股 ~

a " J' .~，1肱圃 a ・E・ ・M・・E・・・¥覇
今月もたくさんのご報告ありがとうございます。

太陽より輝いている笑顔とエネルギ がy'sの活動の原動力なのだと再認識いたします。



2024-2025年度

EMC事業主任

清水真一{大阪茨木}

EI\~C 事葉通信

[一|『ワイズメンズクラブの認知・理解・共感・参画をi['I'~促進J

[ 今明叩……月肘問……9伺叩…月駒悶の咽酉…鵬一………E聞蹴恥…M附……………cυ…一一Y百m……E品一…&い…で甘す
西日本区全体で1I:1'1oJ人紹介しましよう。 I

新lしJいクラフプr設立のための~献金へのご献金活勤も引き続きよるし〈お願いいたします。 I

今期、 ~ì献金を柔軟に使用出来るよう考えて行きます 1 ・
【8月の活動報告】

円) EMCシンポジウム

8月の開催はありませんでした。今月は、9月17日(火)に瀬戸山陰部、9月21日(土)に中西部と阪朝日部の合

同での開催が予定されています。両日参加予定です。EMC活動の起爆剤になることを期待しています。

(2) 入会式

①京都キャピタルクラブ

8月20日(火)にウェスティン都ホテル京都で、2名の入会式が執り行われました。京都部の松島事業主査

②京都パレス・京都ウエスト・京都エイブル3クラブ合同例会

8月21日(水)にホテルオークラ京都で3クラブ合同例会での4名の入会式に鵜丹谷理事、今西書記、松

島京都部EMC事業主査とで立ち会わせて頂きました。EMC事業主任として入会式式辞を100名を超え

る参加者の前で読ませて頂きました。と立ち合い、挨拶をさせて頂きました。



(3)クラブ例会

⑨ 彦根シャトークラブ

8月22日(木)に、 EMC例会ということで卓話講師としてお招き頂きました。今期の事業

方針の説明や、彦根シャトークラブの潜在的入会候補者数を知るためのワークを行いました。

(4)新入会員の異動報告書

8月24日現在当方で把握している新入会員(転入、担当主事分除く)のリストです。

部 入会日 クヌプ 氏名

1 阪平日部 2024/8/10 大阪河内 正野忠之

2 阪和部 2024/7/2 大阪サウス 山根 一毅

3 阪和部 2024/8/1 奈良 谷口節子

4 阪和部 2024/9/1 奈良 前田敏宏

5 阪和部 2024/7/6 和歌山紀の川 向井 千恵子

6 阪和部 2024/7 /6 和歌山紀の川 平山裕次郎

7 京都部 2024/7 /1 京都ウイング 高辻馬史

8 王五都部 2024/9/1 京都ウエス卜 ショス トロ ム千絵

9 尽都部 2024/7/1 示都工イプル 小松 愛

10 王五都部 2024/8/21 示都エイプル 竹内 祐紀子

11 尽都部 2024/7/11 尽者BZERO 高屋雄斗

12 王R都部 2024/8/20 示都キャピタル 伊藤一子

13 尽都部 2024/8/20 尽都キャピタル 松田 裕 之

14 四中国部 2024/7/3 岩国みなみ 江見享子

15 九州、|部 2024/7/2 熊本Nスピリッツ 津田智宏

16 九州部 2024/7/2 熊本Nスピリッツ 三井 遼 平

17 九州部 2024/4/30 熊本ひがし 松本宏澄

18 九州部 2024/7/4 熊本ひがし 衿田将多

19 九州部 2024/7/11 福岡中央 大石定和

20 九州、l吉s 2024/7/16 熊本みなみ 岡田良



(5)その他

①会員異動報告書ご提出のお願い

ご入会やご退会がありましたら、会員異動報告書を

①西日本区事務所②EMC事業主任③EMC事業主査④部長

までメールでご送信お願い致します。書式フォーマットは、下記よりダウンロード出来ます。

http://www.ys-west.or.jp/archives/data_format/013.pdf 

②EMC事業主任実施報告書ご提出のお願い

EMCに関する事業を開催されたクラブでは、 EMC事業実施報告書を

①西日本理事②EMC事業主任③EMC事業主査④部長へメールでご送信下さい。

西日本区大会での表彰に大きく関わってきます。下記よりダウンロード出来ます。

http://www.ys-west.or.jp/archives/data_format/304.pdf 

8月24日現在当方で把握している EMC事業実施報告書のリストで1れ

実施場所

京都部EMC懇談会



国際・交流事業通信
2024-2025年度

国際・交流事業主任

山田滋己{神戸ポート}

-E冨墨田B園E璽医室電置霊翠圃

年度の始まりから 1か月を越え、みなさま様々な交流促進に挑戦して下さっています。難しいことであろ

うと思いつつも主題にてご協力をお願いした自身にとっては、矯しい限りで1九 8月末からは各部部会

が始まりま1れこれらの機会も活用して、ぜひ促進して行きましょう。

[今期の主な活動計画 (8月度の再掲 )1

以下の 7項目をあげました。何度かにわたり、個別に触れて参ります。

(1)各クラブ、各部のプラス 1交流をパックアップする。

(2)西日本区のプラス 1交流(バイクツーリングによる交流)を各クラブ、各部と連携して実施する。

(3)アジア大会 2025開催(西日本区)に向けた調整・サポー卜を行う。

(4)STEP(Short Term Youth Exchange Program)-iGO(lnternship 4 Global Outreach)事業実施

へのアプローチ ・参加を奨励する。

(5)IBC/DBC新規締結の推進、兄弟クラブ問での活発な交流を促す。

(6)周年記念例会、部会、区大会、アジア太平洋地域大会、国際大会等への積極的な参加を呼びかける。

(7)献金目標を達成できるよう、BF/EFの目的の浸透と理解を図る。



【(1)各クラブ、各部のプラス1交流をパックアップ:各クラブ、各部からの交流機会の情報】

お送り頂きましたブリテンやその他の情報から、楽しい交流機会について、各クラブの通常例会と部会を除く機

会に絞って紹介して行きます。可能な範閉で、他クラブ、他部からの己、参加も受け入れて頂けましたら幸いです。

日程 クラブ、部 名称 場所 担当、連絡先等

2024年 9月15(日) 八代 35周年記念例会 /¥代;il¥ワイト jて 会長守田富男

15: OO~ with Youth 様詳細は
レス ワイズ

(受付14:30) 最下部をご参照下さい

2024年 9月21(土) 熊本にし IBC台中工パーライフ 台湾 岩本悟ワイズ

クラブ')30周年記念例会

2024年10月12日{土} 京都パレス DBC東京グ、')ーンクラブ) 神田川船 交流事業委員長

神田川船の会 井上均ワイズ

2024年11月10日{土} 京都部 ワイズデー ロームシアター

京都

2024年12月 7日{土} 宝塚クフブ 第20回みんなでつくる市 宝塚ソリオ・ホー 会長長尾亘

14: 00開演 民クリスマス )!" ワイズ

2025年 5月 京都パレス IBC台中工パーグ、リーンク 交流委員長

ラブ) 井上均ワイズ

50周年記念例会

【(2)西日本区のプラス1交流(バイクツーリングによる交流)事業]

西日本区のプラス 1として"バイクツーリング"という新たな交流活動を考えました。西日本区の 9部を、各部

の皆様と連携しながら巡る取組みです(訪問先は各クラブの例会会場や YMCAを主としています)。これまで

無かった交流活動と認識しており、メンバーの方々をはじめ、メンバー以外の方々にもと参加頂き、同好会活動の

ような形を通じて EMCにも繋げられればと考えておりますので、各部の皆様におかれましても、身近な y's以外

の方々もお誘い頂き

バイクでご一緒に走って頂く

車で伴走頂く

訪問先での交流にご参加頂く 等々、ご都合に合った方法でご参加頂けましたら幸いで、す。



《第1弾(完遂):びわこ部、京都部
2024/ 8/ 3{土)12:30........ 8/ 4{日)16:00、、夏の京都~ひやわこを走ろう、、》

みなさまのご協力、ご支援のおかげさまを以って、第Il単を完遂する事が出来まLた。

天候に恵まれ、炎天下の中でしたが、熱中症対策もでき、各地で交流させて頂けました事、感謝申し上げます。詳細は以下の通りです。

: 1::' 
'ー

.'Ii11l;己主

京都トッブス)山下大輔、今西宏樹

!① 1低念日3舗0 幽発 問……[R161村閉一一→悶ラ晴吋骨叩】績世宣
京都ウエスト)角谷多善治‘塚本勝己

京都トゥービー)馬場明宏

神戸ポート)山田滋己

② 11315 1昼食休憩 |丸亀製麺亀岡[R9] 京都トップス)山 下 大輔

京都ウエスト)角谷多喜治、塚本勝己
l③ 14:30 休憩、解散 道の駅丹波マーケス[R9→R27] 神戸ポート)山田滋己昨時言l道輔副限7]舞鶴 YMCA国際福祉専門学校 神戸ポー卜)山田 滋己

|ホテルせくみ屋(小浜市) 尽都トッブス)今西宏樹‘的場幸生

居酒屋遊庵他 神戸ポート)山田滋己

ぞ Z fti~.JjliE'''ftl!i! 山 2 4丘

① 0905 出発 ホ[Rテ27ル→せR3く0み3→屋r(3小33浜]市) 神尽都戸ポトップトス)山)今田西滋宏己樹、的場幸生

滋賀蒲生野)岡村遍導
② 10:00 休憩、交流 今津東コミュニティセン担ー 高島)伊藤文訓、木下ます美、林俊惇

[r333→r54→R303→R8→r44] 神戸ポート)山田 滋己

③ 12・10 記念撮影 北ピワコホテルヴラツィ工 滋賀蒲生野)岡村遍導

④ 112:30 1昼食交流 |モツ宮商庖[r2→r25→r26] 長浜)宮本鉄也、松岡義隆I ".ov I ‘ I L / "，，"，，C l" '''0 '''VJ 神戸ポート)山田滋己

⑤ 15:10 到記着念線影 |祉ω 賀 VM間滋一 賀 蒲 弁 生 野之Mよ司村温代週!導主原箆鏑主原静江

⑥ 15:30 休憩交流 十人十家 Cafe&Bar" ArtLab 京都パレス)谷口龍一
| ‘ 【ヴォーリズ建築] 京都ウインゲ)青倉国土

空申戸ポート)山田滋己

② ③ ④ ⑤ 



第2弾(予定):阪和部、中西部

2024/ 9/15(日)竹 :30頃-18:00頃 n爽秋の大阪~和歌山~奈良を走ろう、、》

第2抑は阪有l部、中西部、大阪~大阪南~和歌山~奈良のコースを計画しており、コースの詳細は各部長様を通じて順次調整中です。

他部からの応援参加も歓迎します。以下は調整中の(集)です。

11:30 出発 大阪YMCA土佐堀会館

R168~r 1 02 7.6Km 

1122220300 訪問、交流 大阪商YMCA

R25~近畿道4阪

和道
74.3Km 

休憩 岸和田SA

阪和道

休憩、交流 和歌UlYMCA

京奈和道

休憩 道の駅 かつらぎ西

京奈和道→R24 98.2Km 

1177220300 到着、懇談、解散 奈良YMCA

計180.1Km

第 3弾以降

.中部 名古屋~富山~金沢~名古屋

・びわこ部、京都部 京都~舞鶴~高島~長浜~彦根~近江八幡 町3(土 )-4(日)に完遂(第弾)

.阪和部、中西部 大阪~大阪南~和歌山~奈良~大阪 9/15(日)に予定(第二弾)

・六甲部、瀬戸山陰部 栂戸~御戸掌園都市~米予~岡山~姫路~栂戸

.西中国部 広島~東広島~福山~呉~岩国~広島

・九州部 福岡~小倉~熊本~鹿児島~福岡



【(5)IBC/DBC新規締結の推進、兄弟クラブ聞での活発な交流を促す】

8月に報告頂きました、 IBC/DBC交流を紹介します。

《大阪センテニアノレクラブ )IBCハワイヌアヌクラブと西日本区大会での交流》

ハワイ・ヌアヌクラブのメンバ Maurice Shimonishiさんが、西日本区大会に参加した折の訪問記事が、全米ワイズの

"Y Alliance NOTES August 2024"に記載されていますので、紹介します。

TlI~J~n山崎.，臼叩畑叩叩州Md toon~

d御"0"" 岡崎町雌~'"叩 b，叫 .epO'u，
"網~I'rs. T泊 四 酬00"憎 woff叩 Z首相d凶剖唱".M匂α
酬 alter叩 a削'"刷..岡山畑105to10

mlnut副阿川l~efalseaetafY oflheY附~，抑

制 heredlothegu出侃咽 Onlyl陶"が制剥酎制。W同州

，~，・.，禍!eWr， itslartedll12:30pm耐@叫齢制問l

TIIerewas・2同 u.bfukω.ttf.omtneαm崎例目。，h・..""
，...'"珂ut1fOflhee時制ngltlheAn・(.owneplal・同，"

。崎oflnehltt耐，htsofthe.tpolUw，s。伺岡崎町市敏治刷Theret:戸加・6円前ω縛 dmembtt1byUI肉-
m酬随時ItITerr1fkl1l

A~ta!otV1o。ω，鎗IIt downdln/1o制御・dMduaUy l・・ー』ご
鎗晴'"耐柑n階、entbytheO鍋."，刷e酬・Irs 11... 
B誕.......蜘ckan_sα加川町W白 Il!'rnmuslc.flo I‘:;a， 
S興"陶S，lndl'加，.. 問。u柑 naattendanceto ~ "，~ 

"成year's胸panCon時 倒 防 就s・p・nWeSIR憎9凹 1 .・IJ
白山崎".仰00'"憎 14，202SlnKobe;Ja凶 nbn Iョ.. リ
ReglonCo向判則 ionon川ne7.202S;andthe借切 E・.. 
Px;r，c AfI!a Con~州刷、 inKum3m陥 、

制駒st202S.There‘tofthtt同 WlSto酬 ω.... 骨 r、・〆 4 

，.伽輔、 pbyme割削'.ωdandr官 w'，悟耐 一 、 -~ 

..，.胤向nninl<lr羽田d凶旭川 -刑hep'an酬 Istarted，ltw“..，同atedall'刷 nd4001。“。
刊陪何回何 willbelnatUnda隊司e.Wh@n白幡 e噌 尻 町t刷、 W舗は世dtllO!'reS80r噌舗前凶

何噌伺除叫!l OIallenlt: how6。抑Jfit S80隊ople ln the回W崎，，~代訓Omlh.ttholds “。?Solutlon; tt噌

叫 banque究刷向1刷向哨叩00'回 r7.Therestol山 membel'li叩側加SI，，，判

陶l札The~Y<:……吋。時， .~t"'it~，……"， 00・…・6柚"崎"

Po'eryonewas・..佃制作廿槍evo!ntl

IBC NEWS 

大阪セン子ニアルクラブのブラザークラズハワイヌアヌクラブの

メンバーMauriceShimonishiさんが西日本区大会に参加し

た折の訪問記事が、全米ワイズの"YAlliance NOTES 

August 2024"1にこ詩訊記L己，lll載|

短l時侍閲に効E率芋的にi運盟ばれたと好好A窓的なコメン卜が述ベられてい

ます。写真も掲載されています。

《神戸ポートクラブ )IBCチェンライクラブ、{タイ王国}との交流》

2024/8/12(月)-15(木)於タイ・チェンライrliおよびその周辺

チェンマイ闘際大会終了後、チェンライへ移動してチェンライワイズメンズクラブとチェンライYMCAとの交流を図った。



《和歌山紀の川クラブ)DBC3クラブ交流 (40周年記念祝会終了後のお茶会)>>

2024/7/28(日)於ホテノレグランウeイア和歌山

40周年記念祝会に、 DBCの熱海グロ リ クラブから 5名、名古屋クラブから 10名 (jjlJの行事と掛け持ちの 3名

は途中退席)が日帰りで駆けつけてくださいました。 DBCの皆さんとは、祝会終了後に別室でお茶会を楽しみました。

それぞれのクラブメンバーの紹介、アピール、そのあと自由に語り合い寛ぎました。帰りの列車時刻も考慮して協議の上、

約 1時間、関わりを深めることができました。

【(6)周年記念例会、部会、区大会、アジア太平洋地戚大会、国際大会等への積極的な参加を呼びかける】

八代クラブ35周年記念例会withYouth 

八代クラブが支援している熊本YM仁Aのユ スメンバ も一緒に参加企画しての記念例会となります。案内が

遅くなりましたが、ご臨席賜りますよう宜しくお願いいたします、との連絡を頂きました。

日時・ 2024年9月15日(日)15 ・OO~ (受付14目30)

会 場回八代ホワイ卜パレス https://www目whitepalace.co田jp/

会 費 :8，000円

記念講演

熊本YMCA常議員、元富山YMCA総主事の松田誠ーさん

『人を育むYM仁Aキャンプの魅力(仮) ~

連絡先八代クラブ会長守田富男ワイズ

Eメル kaze


